

夢いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱいの学校づくり

# 海東小学校だより

第25号 令和4年7月15日 宇城市立海東小学校



海東小学校  
ホームページ

## 水泳大会を行いました

7月14日の2時間目に3・4年生、3時間目に1・2年生、4時間目に5・6年生の水泳大会を行いました。子供たちは、これまでの練習の成果を保護者の皆さんにお見せしようと、一生懸命頑張る姿が見られ、大変うれしく思いました。一人一人が自分の目標をもって泳ぎ、泳ぎきった後の表情は、最高に輝いていた子供たちでした。これも、保護者のみなさんの温かい応援のおかげです。ありがとうございました。

これからも、諦めずに何事にもがんばり、達成感とともに自信をつけてほしいと思います。そのためには、諦めずに努力することが大切になります。努力なくして、達成感は味わえません。保護者のみなさんと共に子供たちを励まし伸ばしていきたいものです。



たくさんの参観、ありがとうございました!!

## 水泳教室を行っています

7月14日～水泳教室を放課後に行ってています。対象は3年生以上です。10名程度の子供たちが参加しています。今回は、海東小の職員に加え、元校長先生である鶴田孝三先生を講師としてお招きし、水泳指導にご協力をいただいています。鶴田先生は、水泳部監督として長年小中学生の水泳指導に携わってこられており、現在もなお、2,000m程度を毎日泳いでおられる現役のスイマーでもあります。子供たちは、最初は緊張気味でしたが、1日600mを泳ぎ、こつを掴み、あっという間に泳げるようになった子供たちでした。「泳げた！！」という満面の笑みの子供たちの表情を見ることができ、職員も笑顔いっぱいになりました。できるようになるまで努力すること、あきらめないことの大切さをこの時間にも感じたところでした。「必ずやる・できるまでやる」って、本当に大切ですね。その先の達成感を味わうためにも。



鶴田先生です！！

夢いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱいの学校づくり

# 海東小学校だより



海東小学校  
ホームページ

第26号 令和4年7月20日 宇城市立海東小学校



## 明日から、夏休み

明日（7月21日）から、子供たちが楽しみにしている夏休みに入ります。8月29日までの長い休みとなりますので、計画的に有意義な夏休みを過ごしてほしいと思います。

今年の前期前半もコロナ禍の中での教育活動が続きましたが、「やらない」のではなく、「感染症対策を講じつつ、工夫しながら教育活動を行う」という方向で取り組んできました。誰一人取り残さない学びの保障という観点から、タブレットによる授業のライブ配信に加え、タブレットによる健康観察や授業にも積極的に取組み、学校におけるICTも随分進んだところです。これも、各ご家庭でのWi-Fi環境の整備にご理解・ご協力をいただいたおかげであると思っております。ありがとうございました。また、学校においては、「地域とともにある学校づくり」に向けて、ここ数年中止をしていた、「読み聞かせ」や「丸付けボランティア」等にも地域の方の協力のおかげで、再開することができました。

熊本県内の感染状況は、増加傾向にあり、まだまだ予断を許さない状況にありますが、様々な体験活動を含め、実施できたことを大変うれしく思っています。

夏休み期間中は、水の事故をはじめ、様々なことが危惧されますが、家庭及び地域での子供たちの見守りをよろしくお願いします。前期前半全校集会では、以下2点について、子供たちに話をしております。ぜひ、ご家庭でもご協力をよろしくお願いいたします。

明るく元気でたくましくなった子供たちに再会できるのを楽しみにしています。

### ① 命を大切にすること

- ・事故や事件に遭わないよう、自分で考えて行動すること  
特に、自転車の乗り方に気を付けること



### ② 学校でできることにチャレンジすること

- ・家族の一員であることを自覚して、家の手伝いをすること  
新聞取り、食事の後片付け、お風呂掃除など、何でもよい  
※ゲームは、時間を決めて。



時間を決めて、  
ゲームやネット  
～ちょっと待  
って！の5か  
条～

ちょっと待って！ スマホ時代のキミたちへ

1日中、スマホやネットばかりにならない？

5か条

- 1 条 マナーを守ろう！
- 2 条 人を傷つけないか  
送信前に見直そう！
- 3 条 個人情報(写真を含む)を  
載せない、送らない！
- 4 条 ネットで知り合った人と  
直接会わない！
- 5 条 使いすぎないように  
けじめをつけて

QRコード

スマートフォン 2017年版

スマートフォンの  
キミたちへ